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Commissione Paritetica Docenti-Studenti 

Verbale del 05/12/2022 

 
 
La Commissione Paritetica Docenti-Studenti, si è riunita alle ore 12:30 del 05 dicembre 2022, in aula MT5 e per via 
telematica sulla piattaforma Microsoft Teams, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Incontro con gli studenti 
 
 
Docenti  
Francesco Dell’Accio  Presente 
Orlando De Pietro Presente 
Valeria Fionda Presente da remoto 

 
Studenti  
Elisa Gigliotti  Presente 
Laura Gigliotti Presente 
Giuseppe Pio Malomo Presente 

 
Supporto tecnico 

Paola Sdao Presente da remoto 
 
Assume la Presidenza il prof. Francesco Dell’Accio, che alle ore 12:40 dichiara aperta la seduta.  
Verbalizza il Prof. Valeria Fionda. 
 

 
  
1. Incontro con gli studenti  

 
Il Presidente saluta i presenti ringraziandoli per la partecipazione e introduce l’incontro illustrando i componenti 
della Commissione Paritetica Docenti-Studenti e i coordinatori della commissione didattica in Scienze della 
Formazione Primaria e dei Corsi di Studio in Matematica e Informatica del Dipartimento (Professori Luca 
Dell’Aglio, Bernardino Sciunzi e Simona Perri). Il Presidente descrive brevemente il Sistema di Qualità di Ateneo 
e le funzioni della Commissione Paritetica Docenti-Studenti e presenta poi i risultati dell’indagine ISO-Did per i due 
Cds triennali afferenti al Dipartimento relativi ai seguenti indicatori: 
 
§ valutazione insegnamento 
§ valutazione docenza  
§ interesse  
§ esercitazioni  
§ aule 
§ attività laboratoriali  
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Gli stessi risultati vengono illustrati dalla Prof. Valeria Fionda relativamente alle lauree magistrali e dal Prof. 
Orlando De Pietro per la laurea magistrale a ciclo unico in Scienze della Formazione Primaria. 
 
Conclude la presentazione dei dati lo studente Giuseppe Pio Malomo, mostrando i risultati dei suggerimenti forniti 
dagli studenti nell’indagine relativamente agli insegnamenti tenuti in presenza in merito a: 
 
§ Alleggerire il carico didattico complessivo 
§ Prevedere più attività di supporto 
§ Fornire più conoscenze di base 
§ Limitare la sovrapposizione di contenuti 
§ Migliorare il coordinamento con altri insegnamenti 
§ Migliorare la qualità del materiale didattico 
§ Rendere fruibile il materiale didattico prima della lezione 
§ Prevedere prove intermedie 
§ Introdurre insegnamenti serali 
 
Vengono infine discussi i risultati dei suggerimenti forniti dagli studenti nell’indagine relativamente agli 
insegnamenti tenuti in modalità telematica in merito a: 
 
§ Migliorare l'audio della registrazione 
§ Ridurre la durata della lezione 
§ Prevedere delle pause 
§ Ridurre l'uso delle slides 
§ Alternare le modalità di erogazione  
§ Migliorare i momenti di contatto visivo con gli studenti 
§ Prevedere l'uso della chat per interagire 
§ Prevedere l'uso della chat per raccogliere suggerimenti 
§ Rendere disponibile la video-registrazione della lezione 
 

A questo punto si apre la discussione, di cui vengono di seguito riportati i punti più salienti. 
 
 
Gli studenti del CdS in Matematica hanno chiesto di differenziare la figura del tutor da quella del docente titolare 
del corso e da quella dell’esercitatore, per avere una chiara separazione tra le ore dedicate alla teoria e quelle dedicate 
alle esercitazioni. 
Durante la presentazione dei risultati dei questionari ISO-DiD del corso di laurea di Scienze della Formazione 
Primaria si è discusso delle percentuali basse riscontrate nelle domande sulle esercitazioni. Il rappresentate degli 
studenti Giuseppe Pio Malomo e il docente Orlando De Pietro hanno fatto presente che solo due corsi, sulla totalità 
degli insegnamenti, prevedono delle esercitazioni perciò il dato va discusso tenendo conto di ciò. All'incontro hanno 
partecipato delle studentesse del corso di laurea di Scienze della Formazione e mediante il rappresentante hanno 
espresso delle problematiche quali: 

• corsi che presentano poca formazione su come fare didattica e diventano quindi più contenutistici;                     
• corsi in cui il carico didattico è eccessivo; 
• migliore supporto da parte della segreteria. 

 
Non essendovi altro da discutere, il Presidente dichiara concluso l’incontro alle ore 14:00. 
 

 
 
 Il Segretario 	

(prof. Valeria Fionda)	
	

Il Presidente	
(prof. Francesco Dell’Accio)	

	


